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Il giorno 19 del mese di novembre dell’anno 2019 al le ore 20.30, 
su convocazione del Presidente Gaetano De Maio ai s ensi dell’art. 
16 del Regolamento per l’Istituzione ed il Funziona mento dei 
Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia, nel la ex Chiesetta 
Sant’Antonino, Via Marconi 12, il Consiglio di Quar tiere 
Crocifissa di Rosa  per la trattazione del seguente ordine del 
giorno: 

1)  Comunicazioni del Presidente 
2)  Approvazione verbale riunione consiliare del 22 ott obre 2019 
3)  Preparativi per la prossima assemblea 
4)  Proposta di installazione di un nuovo green service  
5)  Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente. 
Redige il processo verbale la consigliera Elide Fru goni. 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano: 
 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963  X 

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X 

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960 X  

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 
Il consigliere Fraccaroli ha giustificato la sua as senza con un 
impegno assunto precedentemente alla convocazione. 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art. 17 
comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 
si procede con l’esame dei punti all’ordine del gio rno: 
1° punto all’odg - Comunicazioni del  Presidente 

-E’ stata predisposta un’app che consente l’invio a utomatico 
di tutta la posta inviata all’indirizzo mail del Co nsiglio di 
Quartiere, la cui parola d’ordine è conosciuta solt anto del 
presidente. Quest’ultimo invita gli altri consiglie ri, in 
attesa che si perfezionino i dettagli di funzioname nto, a far 
sapere chi è interessato a servirsene. Invita quind i i 
consiglieri ad informarlo per poter operare in segu ito in tal 
senso. 
- C’è una segnalazione scritta con allegato fotogra fico della 
signora Raffaella Gnali relativamente alle manovre in uscita 
dal parcheggio di via F. S. Cabrini, che secondo la  stessa 
signora sono estremamente difficoltose in presenza del mezzo 
che quotidianamente più volte al giorno rifornisce il vicino 
punto vendita Penny. Il suggerimento che fa perveni re è 
quello di ridimensionare l’aiola che si trova alla sinistra 
dell’uscita del parcheggio,  procedendovi  in occas ione della 
fresatura e conseguente probabile asfaltatura di al cuni punti 
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della strada.Il Consiglio valuta che la questione d ebba 
essere segnalata ai tecnici del Comune. 
 
Cambio lato strada della corsia adibita a parcheggi o sulla 
via Montesuello nel tratto compreso fra gli incocri  con le 
vie L. Apollonio e G. Chiassi,  in fregio alla pist a 
ciclabile. La modifica è stata avviata da pochi gio rni e a 
titolo sperimentale e il Consiglio si riserva di va lutare 
l’opportunità della scelta dopo un periodo di prova  deciso 
dall’assessorato competente. 

 
2° punto all’odg – Approvazione seduta consiliare d el 22 ott 2019  

Il verbale del 22 ottobre 2019 viene approvato. 
 
3° punto all’odg – Preparativi per la prossima asse mblea 

Verrà messa in atto la stampa dei volantini per inf ormare gli 
abitanti del quartiere e i consiglieri provvederann o alla 
distribuzione. 
Andrea Zucchini propone di farne stampare all’uffic io comunale 
un numero congruo. 
 

4° punto all’odg – Proposta installazione  nuovo gr een service 
Un cittadino ha fatto proposta di posizionare un nu ovo 
contenitore sull’angolo fra le vie G.Marconi e V. G ioberti. Il 
Cdq passerà a chi di competenza la richiesta. 
 

5° punto all’odg – Varie ed eventuali 
a)  In via C. Menotti angolo via C. Pisacane ci sono du e 

bocchettoni da cui esce molta acqua che cade sul ma rciapiede 
esageratamente. 
Il consigliere Piovani si prende l’incarico di info rmarsi su 
come risolvere la situazione e a chi appartengono g li 
scarichi.                                                                  
b) i commercianti del quartiere stanno programmando  una festa  
   Per fine marzo. 

c)  Richiesta di togliere il divieto di svoltare in via  G. Orefici 
provenendo da via Crocifissa di Rosa in direzione s ud. 
Aggiungere un cassonetto differenziata in via A. Fr igerio.  
 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 
la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 22,45 del 19 
ottobre 2019. 
 
Letto, confermato e sottoscritto 

Il Presidente 
f.to Gaetano De Maio 

 
 

La consigliera verbalizzante 
f.to Elide Frugoni  


